

# BALADE à ARTIX

## Mardi 4 mars 2025



En ce jour de mardi gras nous sommes 35 à marcher le long des lacs du Lacot à Artix.

Quand soudain, un homme en tenue de carnaval nous demande s'il peut défiler avec nous.

Etonnés nous acceptons, puis nous apprenons qu'il a loupé l'avion pour le carnaval de Rio.

Ces péripéties nous amènent à La Bastide-Cézéracq.

Beau village avec ses fermes restaurées et ses objets faisant référence aux métiers anciens.

Par des chemins près du gave nous retournons au Lacot pour le pique nique.

TITE

